

中部横断自動車道（新清水 JCT～増穂 IC 間）連絡調整会議（第 5 回）
議事概要

1. 日時

令和元年 8 月 7 日（水） 10:00～10:40

2. 出席者

山梨県	県土整備部長	丹澤	彦一	（代理）
静岡県	交通基盤部長	宮尾	総一郎	（代理）
静岡市	建設局長	松本	隆	（代理）
南部町	建設課長	望月	一臣	（代理）
身延町	建設課長	望月	真人	
早川町	振興課長	望月	法仁	
市川三郷町	土木整備課長	渡辺	浩志	（欠席）
富士川町	都市整備課長	河原	恵一	（代理）
国土交通省関東地方整備局	甲府河川国道事務所長	安谷	覚	
国土交通省中部地方整備局	静岡国道事務所長	篠田	宗純	（代理）
中日本高速道路株式会社東京支社	清水工事事務所長	名井	乃	

3. 議事

- （1）工事の進捗状況、開通見通しについて
- （2）意見交換

4. 議事概要

（事業者より説明）

○新清水 JCT～富沢 IC 及び下部温泉早川 IC～六郷 IC が 3 月 10 日に開通。

○富沢 IC～南部 IC については、トンネル本体が完成し、順次、舗装工事、設備工事を推進中。開通時期については、今年 11 月に開通予定。

具体的な開通日時は、10 月上旬頃にお知らせする予定。

○南部 IC～下部温泉早川 IC については、難航事象に対応する中、工事を進めており、2020 年内の開通を目指しトンネルを含めた工事を推進。引き続き、安全に配慮しつつ、早期開通にむけ工事を推進。

（意見交換）

○山梨県及び沿線自治体より、道路の効果を最大限発揮させるため、引き続き、県、市、町としても協力。

○南部町より、今年 11 月開通の富沢 IC～南部 IC の開通に向け、イベントを開催するなど開通に向け利用促進を図る。

○引き続き、2020 年内開通見込みの南部 IC～下部温泉早川 IC を含め、一日も早い開通に向けて、安全に留意しながら、工事推進をお願いする旨の意見あり。